

Patroli Malam oleh Polsek Cibatu: Meningkatkan Keamanan dan Kepedulian Terhadap Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.SABDATARA.COM

Jul 4, 2024 - 13:43



PURWAKARTA - Polsek Cibatu kembali melaksanakan patroli malam guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di sekitar wilayahnya. Kegiatan rutin ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya untuk memastikan bahwa wilayah Cibatu tetap aman dari gangguan kejahatan.

Pada Rabu malam, 03 Juli 2024 petugas patroli yang dipimpin oleh Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan, bergerak aktif melintasi setiap sudut wilayah hukumnya. Mereka memastikan bahwa titik-titik rawan seperti perkampungan padat penduduk, area komersial, serta pusat-pusat keramaian mendapat perhatian ekstra.

"Patroli malam ini adalah salah satu dari serangkaian langkah preventif kami untuk mengurangi angka kejahatan di Cibatu. Kami berkomitmen untuk hadir dan siap memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat," ujar AKP Feri.

Selain memantau potensi kejahatan, patroli malam ini juga bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat. Petugas aktif berinteraksi dengan warga sekitar, mendengarkan keluhan atau saran yang mungkin mereka miliki, serta memberikan himbauan tentang keamanan pribadi dan kebersihan lingkungan.

"Kami senang melihat partisipasi positif dari masyarakat. Ini menunjukkan bahwa kerjasama antara polisi dan warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambah AKP Feri.

Patroli malam oleh Polsek Cibatu ini juga melibatkan pengawasan ketat terhadap pelanggaran lalu lintas dan peraturan daerah lainnya. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa setiap orang di Cibatu dapat merasa aman, baik di jalan maupun di tempat umum.

Dengan adanya kegiatan patroli malam yang teratur seperti ini, diharapkan bahwa kepercayaan masyarakat terhadap keamanan wilayah akan semakin meningkat. Polsek Cibatu berkomitmen untuk terus menjaga dan melindungi masyarakat dengan melakukan patroli rutin serta berbagai upaya preventif lainnya.